
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 佐伯市コミュニティ創生課より準備会についての説明がありました。 

２ 設立準備会への移行について 

① 設立準備会の規約の原案について質疑を行いました。 

② 会員については、事務局より「考える会の会員に継続し

てもらいたい」との要望が出され、無理な方は事務局に

連絡をするということで了承されました。 

【ワークショップ】 

今の考える会の会員にさらに追加してほしい団体や個人

について希望を出し合いました。班ワークの後全体で意

見交流し、出された意見を事務局が調整し個別に声掛けをすることで一任されました。 

③ 役員(会長・副会長)については、考える会の運営委員会で出された案を提示し、その案

を設立準備会の腹案にするということで了承されました。 

 最後に水口会長の「締めの言葉」をもって、「考える会」

としての活動を終了しました。    

１年間という長い間お疲れさまでした。      

今後は、地域の皆様が設立準備会の取組に関心を持ち、地

域を挙げて支えていただきたいと思います。 

令和５年３月１４日 

米水津地域 コミュニティだより №９ 

次回の考える会の内容(設立準備会への移行)

について検討しました。 

令和５年４月３日発行 

議題 

① 規約(案)について 

② 設立準備会の会員の集め方について 

③ 役員の選出について 

令和５年３月２３日 


